

Este jueves en la casa de la cultura de Porlamar Realizan conversatorio sobre el VIH/Sida

Enyik Cordovés Sánchez

La organización StopVIH y la Asociación de Derechos Humanos entre Amigos de Margarita (Adham) realizarán este jueves, 1 de julio, un conversatorio sobre aspectos importantes sobre la prevención y tratamiento del VIH/Sida. El encuen-

tro totalmente gratuito se desarrollará de 9:00 a 11:00 de la mañana en la sala de conferencias de la casa de la cultura Pueblo de la Mar "Ramón Vásquez Brito", de Porlamar.

El presidente de la organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez, explicó que entre los puntos a tratar se encuentran la importan-

cia de la prevención, valores, demostración del uso correcto del condón, adherencia al tratamiento antirretroviral y el éxito terapéutico, así como cuáles son los servicios gratuitos de consejería disponibles en Nueva Esparta.

Junto a Rodríguez estará como ponente Juan Marcano por Adham. El evento incluye